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■主難 第 32回 例 会 報 告 (6/ 1 9 )‖十五■

特別代表 由 非 重 光

拡大輪佐 篠塚 武 IE

司会 SAA 須 撻 起 雄

☆ 点   鐘    副 会長 赤 尾 木 控

☆ B―,リーリング 「奉仕の理想」

ツンタけ舛 菊池  敏

☆ ビラター紹 介    副 会長 赤 尾 本 進

添日 邦 治 分 区代理

五十嵐耕旬 力 区幹事

山本与四郎 (横浜旭RC)

開発  宏 (東京小金井RC)

平  良 信 (東京飛火野RC)

須崎  守 (東京飛火野RC)

西尾 工 誼 (東京多庫RC)

718 成 城新RC→ 動場エミネシス

※昭島中央RC、 ンティCl本橋RCか らCN

おネし状ガ届いています。

※サンリオからチケットを安くする案内ガ来

ています。興味のある方は事務局へご連絡下

さしヽ

※6/26今年度最終例会です。特別メニューで

懇親会を行います。足非出席して下さしヽ

【分区代理退任 ご撲拶】 添 日 邦 治

どうなるかと思って就任したのですが、後

10数日残すだけてようやく1年ガ終わります。

東分区としてはガバナーも出られ、新クラフ

が二つ誕生、直前に狛江多摩川RCが あっ

たので、三つのCNを 行いました。地区大会

もコホストとして皆様には無理なお願いをし

て、何とか形がついて年度を終43れると思い

ます。皆様のご協力に対して感謝申し上け志

す。

【分区幹事退任 ご挨拶】  五 十巨耕司

残り10日になりました。お蔭様で何とが終

われそうです。大変こ協力を賜り有難うこさ

いました。 1年 間を振り返りますと、約123

回のチ来に参加し、 3日 に 1回分区、分区を

飛び担り、□一タリー勉整をさせてもらって、

的二つ色々な方と知り合いが出来たので自分

の財産になったと思います。 1年 間右難うど

さいました。今後とも宣敏くお願い致します。

☆ 会 務 報 告

目ど会長 赤 尾 本 整

ネ会長ガ現在海外旅行

中て代理です。会務報

告は後程、幹事報告の

中で報告させていただ

きます。

☆ 幹 事 報 告

※他クラブ例会変更

幹事

6″7 調 布むらさき―辰e

7湾0 西 高RC― 昼例会

宮本



☆委員会報 告

★ 出席委員 会

〔出席報告〕

湾数 出席 M U 欠席 出 席 柔

釜昌 3 3 3 0 9 769距

事里 3 0 20 5 5 872神

区役員の方、子さん、ようこそお出て頂き

ました

海野 栄 ― 父 の日のブレゼントをもらった

ので。

伊10  有  い つものように。

橋本 章 夫 ニ コニコとして。

以上合計  32 000円

吉尾書太郎

〔先週のメーつアッブ〕

萩生日 (6/11 多庫RC)

増川 吉 尾 (6/10多厚RC)

北村 (6/17 調布RC)

小批 (6/1l USlラ リーRC)

〔欠席虐者〕

萩生日、鼠re3、内藤、高野、日中、吉日、

奥日

〔欠席者〕

足立、 隅

★ 親 睦 委 員 会      北 村 幸彦

イニ シエー シ ョンス ビーテ

C一所懸 命〕

ニヨニコBOX

昭和 9年 4月にl_t阜

の実湊に生まれ、人生

57年をやってきました。

家族Ⅲよ妻、長男、次男

の 4人 家族です。終戦

が国民学校 5年 生の時

て、特に百う盛lnで食

べるのに両親は大変苦

雪早嵐謝雪 倉置釜醤  |』号督せ壇6
山本与四郎さん (横浜旭RC)

初めて出席させて頂きました。

白丼 重 光 添 日う区代理さん、五十嵐分区

幹事さんようこそ、今年度は大変め世話に

rJりました。

標塚 武 選 bじ ゃまします。ようしく。

西尾 正 誼さん (東京多厚RC〕

久方振l_にやって参りました。よるし<。

宮本  誠  か 区代理、分区幹事をはじめ、

大勢のう客様ようこそお出下さt ま`した。

赤尾 未 雄 添 日分区代理、二十嵐分区幹事

をお迎えして。

永日 健 作 言 重を時間を頂きましたので。

(本国イニシェーションスピーチ)

中山 恒 武 多 摩稲城地区交通安全協会会長

を5き 受けることになりました。□―タ

リーの会員の皆様の卸協力をお願いする事

も多くあると思います。今後とも宣しく。

績合 恒 廷 前 回欠席したので。

北村 幸 彦 2週 間振りで申じ訳ありません。

大熊 将 夫 SCの 終塚さん、西尾さん、分

労いたしました。家業がEP刷業でしたので、

農作物がな<、 看物や時計、ヨるなどとお米

を交換しての生活てした。この地に高校時代

まで過ごし、昭和28年4月 夜行列車て 8時 間

かけて交京に参り、中央大学た■部に入字じ

ました。当時は東京もお米が乏しく、また、

米穀過帳持参の学生食堂通いの時代てした。

余談ですが最初に下宿したのは代日橋のせ8

合区松原 1-5て こさt まヽした。今から lヵ

月程前、当時の場所に行ってみましたとこる、

末たそのままの形で、当時の小学生であった

価子息が住んておられ、大変懐かししヽ山会い

に楽しいひとときを過ごして参りました。

大学 3年 頃、友連が就職試験もやろうと言

い由し、現在在職の会社はその友人の誘いて

入社した会社です。大究な就職難の時代であ

りました。誘ってくれた友人が駄目で運良<

私が通り、逆に彼は司を試験を通りこうらは

私が駄日でした。今もイ中の良い友人であlnま

す。なお私共のつうスが卒業時に 7月 7日 を

,ラ ス会の日と決め、現在ても毎年開いてお

ります。

そこうにお世話になって33年、一所懸命に

勤めて今日にいたっておl_ます。



先日、穏□さんの書かれた一所懸命という本

を読みました 日 本人の今日のあるところは
一所を命懸けて守りそれを糧に生産性を上げ

る歴史が日本の歴史であるという事を学びま

した。入社して2年 目に仲間と計って労働組

合の執行昏員tこ立候補し、イテ才ロギーを主

体とした組合から生産性向上を前提とした組

合の改革を試みました。全□規模の組合であ

リユニオンショッブ制でありましたので、か

なりのエネルギーと時間を景やしました。今

は完全に、労使対立から労使協調となり労使
一体のエン,7ラ イズとなりました。この間

33年間、仕人、販売、企画、宣伝など経理以

外すべての部門を経験しました。これらのr■

事でパ リ ロ ンドン ニ コーヨーつなどほと

んど世界の都市を訪間じ仕事をしたキャリア

がこさいます。

平成元年多庫そこう誕生と同時{こ有楽OJか

ら移籍してまいりまして今日に到ってδりま

す。全<初 のでの土地で短期間にこうして地

元に長い確史を持つ方々や、また具なつたIIh

種の先=方 々と親しくしていたたいたのは、

すべて□―タリーの会であり、また皆様のう

蔭てこさいます。私の何ものにも代えがたい

すばらしいBl産であります。そこうは29店舗

てこさいますがすべて現地主義、現地法人で

あります。私が在籍している多摩そこうを一

所に命を思けて守りますのて□―'リ ーの皆

様に首んで頂き成長して行きたいと思ってお

ります。また、蛇足ながら先組の、 「弘化 2

年江戸表にて死す。Jと いう古支各がありま

すので、まんさらこの江戸に仁みついた会計

者ではないかと思っております。

るのがとよく聞かれるのですが、交通の優、

その他色々有利な状況の中でやっている訳て

す。米た加工は珍しいので多原のサービス、

インダストリー、あの辺りの工業誘致の中で

は敬遠されている会社です

父が外科医でしたので動務の関係て劇 に

吉祥寺て育うました。小学工年の頃まで骨穫

炎に罹りまして、骨を削り取るため入退院を

繰り返していましたので勉強は解からない、

スボーツは出来なし＼ 友達からどの位、相手

にしてもらえなかったが、宿題もできないと

廊下に立たされて、兄は優秀たったので特に

対照的で地猟の生活を送っていました。

父け厳しい人で大学は日立が、慶jL、早稲

田でないといけないと言われて、一年浸大し

て武蔵工大の機構科に入りました。

学校の卒業生名おを見ると、大した者もい

ないし部長止まり、そんな程度で良いのかと

思って、自分は独立して行くしかないと、大

学二年の時からそのつもllで、今魚富をして

いますが、草のティ
ーラーにも行きました。

その項大学の機械科を出た者は少なく、人事、

経理、湾務、色々を所をやり、セールスもや

りました。

30才になるから会社を辞めようと言う時に、

お金でなくて、労働組合に没頭して、組合長

までやりました。会社を辞めてから後継ぎを

作って迷惑をかけない事に指一杯て辞めたの

で一年間を遊びました。

銀座あたりをふらふらしたり、あの店が良

いのではないか、この店が良いのではないか

と色々考えました。考えた中で魚の釣規から

鯉を倍りてス'一 卜しまして職業を一つ食べ

られるものたけ残して大つかtつ 代えました。

結局は最後に資金の書わりに魚を借りる事が

ら始め、現在の鯉国という魚を販売する会社

があるのです。

最近は自分の所で養殖もしています。温水

食のテレビヤの豪殖の為に九lllからトラック

優で輸送して、多厚近辺に温泉がないので、

自分でお湯を作ろうと、産業廃葉物の中間処

理でブう又チック関係を=に 燃やして熱湯に

し、境却炉もやっていますし、熱利用をして

エサを作る事もしています。

〔出を惜りてスター ト〕

中山 恒 武

生まれは東京、家族

は家内と大学 1年、高

校 2年の子供の 4名 で、

住lrいは永福町です。

今回□一つリーの会に

は水虐加工で大会させ

て頂きました 何 故、

多厚市で魚をやってい



終戦後なのに未た勝つ ~

昭和20年 8月 郷日に

東京杉並に 6人 兄弟の

末っ子として生まれ、

のたというので博勝と

名付けられ、文字通り

ガ■大将でした。中学

時代、軟式テニスで東

(自分を過大評情して〕

考えなさしヽ その事に意味があると基本姿勢

でものの考え方を強く植えつけています。

趣味は漢流釣で 1人て渓流に入るのが好き

て岩魚、山女魚が専門です。渓流釣りをして

覚えた人生に役立つ
“
諺

ル
を紹介します。

1 山 女魚のに穴 (エゴ)

2 川 の下には)が ある

3 不 安あれば大釣あり、されど大釣あれば

災いあり

現在のささやかな楽しみは長身 (高三)の

アメリカンフットボール、次男 (中三〕の

サッカーを家内と盗み応援する事です。小さ

い唄はよく見に行きましたが、子供が大きく

なると 「見に来るなJと 言われるので、家内

と二人でにれて見に行く事を楽しみにしてい

ます。そして今はRCに て他業界の先とと言

し合える事を本当に楽しみにしています。

☆ 会 報 委 員 会 よ り

クラブが出来て初めてfIDせつかりました、

会報委員会も残り 1回です。長いようで短tk

短いようで長い 1年でした。

とにかく無事に週報を発行する事ができて

ほっとしています。

振り返りますと毎週反省ばかりでした。

倒会の記録を詳じ<伝 えられなかった。

□―タリー情報、例会タトのニコースをもっと

提供したかった も っと味のある会報、親じ

み易い会報にしたかった。卓話、イニシエー

ションスピーチ、各委員のお話しした事が紅

衝の部合上充分1こ表現出来なかった。

このような事が心に残ります。こ迷憩をお

かけしました。紙面をか信りしてお詫び中し

上げます。43回ものお自通り、又ご協力頂き

有難うごさいました。

クラブ会報委員会

委 員 長 橋 □ 洋 三

冨け委員長 小 島周二郎

委  員  吉 日 文 夫

京都大会、ダブルス準優勝 2回 、団体戦優勝

1回しました。高校は新宿の工学院大学nl属

高校機械科で 3年 間に163日特別休暇 く?う

をもらって、単位を一つも落とさず卒業出来

た、変l_った記録保持者です。成績も大学時

は勉強しまして6/62番、中間は 60/62香の大

波、卒業時は6/62番にて卒業。

親の紹介て東京国産モーつ一業務登録課tこ

入社、括 婚を境に業務関係では先が知れてい

るので宮草に自身より希望して配転しました。

配属先は、千代日、中央、港区で営業現役約

11年にて1300台販売 (年間110台)、 金バッ

チ 4回を頂きました。エピツートとして誇れ

るのは日産自動車、関交、早信越優秀営業部

員に原稿体預があり、 ‐名誉の撒退
ル
なる文

章を昭和58年13書き、当時大変反発 (特に地

方ティラー)を 買いましたが、私は
“
名誉の

撤退
"が

判らない内は日たは進歩なしとツッ

パリ、 3年後、61年に国産自動車教育学校教

科書に再度とり上げられ構然に8el、シーマ、

シルピアとホー△ランが飛び出し、日店が上

昇ムードとなりました。   雲 するに精↑0

の持ち方たと思います。

平成元年 3月 多厚センター (宮)所 長に42

才で就任 (会社て一言若い所長)現 在45才で

最年少所長です。 Ⅲ仕事は厳しく :職場は明

るく
打
をモットーに営業部員には 「出来るが、

出来ないがではなく、どうやったら出来るかJ
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東京多摩クリーンロータ リークラブ

Ⅲ事務局 :〒匈6 東 京修 暉柿落合 547

多房センターピルTな は237264鶴

例会日:毎倒水騨 12130 月 の最終例会自 18m

会 長 :  口中  費  特 別代表 :  由井 動

幹 事 ! 宮 本  説   会 報委員長 ! 橋 日 洋 三
ネ例会場 :多摩そどうデ木―卜Tサ ラフイア木ッヶットルーム


